



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

DIARIO XALAPA

08/08/2023

LEGISLATIVO



## Hay confianza en que la elección de candidato sea limpia: Santiago Creel

Santiago Creel Miranda, *aspirante presidencial por el PAN y candidato a la coordinación del Frente Amplio por México*, coalición que reúne a PAN, PRI y PRD, expresó su plena confianza en el proceso interno que actualmente se lleva a cabo para designar al representante de la oposición en las elecciones presidenciales de 2024. El también legislador panista destacó que las reglas establecidas y la transparencia con la que se está desarrollando el proceso interno han permitido poner a los opositores en el centro del debate mediático. Subrayó que, gracias a esta dinámica, se está hablando más sobre las propuestas y candidatos de la oposición que sobre los asuntos internos del partido oficial.

<https://www.diariodexalapa.com.mx/local/elecciones-2024-santiago-creel-miranda-confia-en-proceso-de-eleccion-de-candidatos-10499752.html>